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Cari Soci, 

Sono Enrico Facchiano, lavoro come chirurgo presso la Struttura Complessa di Chirurgia Generale e 

Bariatrica di Firenze diretta da Marcello Lucchese e sono Responsabile dell’Unità di Chirurgia Metabolica 

e Bariatrica dell’ospedale San Jacopo di Pistoia. 

Veniamo da un periodo non facile, gli ultimi 2 anni sono stati molto impegnativi per la Sanità in generale 

e per la chirurgia bariatrica in particolare. Oltre a fronteggiare l’emergenza dovuta al COVID-19, ci siamo 

trovati troppo spesso nella condizione di veder relegata la cura dell’obesità ad una posizione subalterna 

rispetto al trattamento di altre malattie. Di obesità si continua a morire, è una patologia grave ed 

invalidante, anche se mediaticamente meno evidente rispetto ad altre. In tale contesto la SICOB assume 

un’importanza cruciale: è compito della nostra Società, infatti, far sentire la nostra voce per ribadire 

l’importanza che riveste la presa in carico del paziente affetto da obesità. Negli ultimi 4 anni ho ricoperto 

il ruolo di Delegato Regionale SICOB per la Toscana e ho avuto modo di verificare sul territorio il prezzo 

che la chirurgia bariatrica ha dovuto pagare durante la pandemia, anche quando, nei momenti di minore 

emergenza, è stata tra le branche più penalizzate nella ripresa dell’attività.  

Dopo l’esperienza come Delegato Regionale, ho deciso di presentare la mia candidatura per la carica di 

Consigliere SICOB. La mia volontà di impegnarmi in prima persona nel Consiglio Direttivo della SICOB 

nasce proprio dal ritenere che la nostra Società sarà chiamata sempre più a rivendicare un ruolo di primo 

piano nel panorama chirurgico italiano, con pari dignità rispetto ad altre Società che rappresentano 

differenti branche chirurgiche, forte anche dell’alto numero di iscritti e del suo carattere multidisciplinare. 

La mia candidatura nasce inoltre dal desiderio di essere a disposizione per il compito che, in caso di mia 

elezione, il Presidente riterrà di affidarmi per essere davvero elemento attivo nel determinare la crescita e 

lo sviluppo della nostra Società. Mio desiderio è, inoltre, quello di pormi a disposizione dei soci come 

punto di contatto tra loro ed il Consiglio Direttivo. 

Per tale motivo sono a chiedervi di supportare la mia candidatura alle prossime elezioni che si terranno 

durante il Congresso Nazionale che avrà luogo a Firenze nei giorni 6-8 ottobre e che ho avuto il piacere 

di contribuire ad organizzare. 

Vi ringrazio per il supporto e aspetto di incontrarvi a Firenze. 

Un caro saluto 

Enrico Facchiano 

 


